



Kaspar



Aragorn

Drei der vier ersten Wölfe des Wolfsforschungszentrum (WSC): Die Welpen stammen aus dem südsteirischen Tierpark Herberstein und wurden 2008 im oberösterreichischen Cumberland-Wildpark von Friederike Range, Zsafia Viranyi und Kurt Kotrschal handaufgezogen. Das WSC übersiedelte im Frühjahr 2009 in den Wildpark Ernstbrunn in Niederösterreich.



Die ersten Wolfswelpen des Wolfsforschungszentrums, Kaspar, Aragorn, Shima und Tayanita, im Alter von etwa zwölf Wochen mit der Eurasierhündin Bolita. Sie wurden 2008 im Cumberland-Wildpark Grünau aufgezogen.



Kurt Kotschal mit Aragorn (rechts oben) im Winter 2008 in Grünau und 13 Jahre später mit Tala und Chitto in Ernstbrunn. Nicht nur das Fell der Wölfe wurde heller ...



Kurt Kotschal mit Aragorn (rechts oben) im Winter 2008 in Grünau und 13 Jahre später mit Tala und Chitto in Ernstbrunn. Nicht nur das Fell der Wölfe wurde heller ...